

# *Resaltan importancia de jornada continental contra neoliberalismo*

---



La Habana, 16 nov (RHC) Arelys Santana, segunda secretaria de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), al resaltar este 16 de noviembre, en Montevideo, la necesaria unidad de los pueblos, dijo que la Jornada Continental por la Democracia y contra el Neoliberalismo es un encuentro trascendental.

La dirigente que encabeza la delegación de nuestro país a la cita de tres días con sede en Uruguay, en diálogo con la **agencia Prensa Latina**, advirtió sobre la existencia de una lucha muy fuerte para aplastar la confianza en la izquierda.

"Una vez más, Cuba llega a un encuentro como este en medio de la necesaria formulación de un proyecto de trabajo unido de todos los movimientos sociales de la región", sostuvo Santana.

Añadió que para Cuba se trata de un evento con una importancia extraordinaria, "en primer lugar muy cerca de haber tenido una nueva victoria en Naciones Unidas contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla".

Agregó que en este espacio es importante que el país caribeño traslade el agradecimiento a todos los pueblos del continente que nos han apoyado en esta larga lucha, "pero más que eso, creo que Cuba se erige nuevamente en un espacio de esperanza y de solidaridad", afirmó.

El encuentro de Montevideo acoge a miles de representantes de movimientos sociales, organizaciones sindicales, campesinas, populares, feministas y ecologistas de naciones del continente, entre ellas, Argentina, Brasil, Venezuela y Paraguay.

La Jornada nació en 2015 en La Habana, durante el Encuentro Hemisférico para conmemorar los 10 años de la derrota del Área de Libre Comercio de las Américas, iniciativa impulsada por Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/147547-resaltan-importancia-de-jornada-continental-contra-neoliberalismo>



**Radio Habana Cuba**